

PERS

Ramai-Ramai Para Tokoh Dukung Paslon 4 RAHA, Reza Umar: Masyarakat Ingin Morowali 4x Lebih Maju

Patar Jup Jun - MOROWALI.PERS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 20:33



Para Tokoh Ternama di Morowali Hadiri Kampanye Akbar Paslon RAHA

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Para tokoh ternama di Kabupaten Morowali ramai-ramai mendukung Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali Nomor Urut 4 Rachmansyah - Harsono (RAHA) untuk menahkodai Bumi Tepeasa Moroso 5 tahun kedepan.

Misalnya saja, Silahudin Karim atau yang disapa Akrab Haji Aco, mantan pimpinan DPRD Morowali, yang juga pernah maju sebagai Calon Bupati Morowali periode lalu, bahkan rela meninggalkan partai besutannya yakni Demokrat demi memberikan dukungan totalitas kepada Paslon 4 Rachmansyah-Harsono.



Kemudian Ambo Dalle, yang sekarang menjabat sebagai pimpinan DPRD Sulteng Dapil Morowali yang juga mantan anggota DPRD Morowali dan pernah juga maju sebagai Calon Bupati Morowali periode yang lalu, berpasangan Aminudin Awaludin anggota DPRD Morowali 4 periode sekaligus Ketua Koalisi Morowali Maju.

Begitupun, Irwan Arya mantan Ketua DPRD Morowali, Mohamad Asra mantan Ketua Golkar Morowali dan juga mantan anggota DPRD Morowali, Sahabudin Zen mantan anggota DPRD Morowali, dan masih banyak tokoh lainnya termasuk Irsad Amir Tokoh Pemuda Bahodopi yang kini sukses sebagai pengusaha muda.

Demikian halnya tokoh pemuda asal Bungku Timur, Reza Umar, seorang politisi yang kini menjabat sebagai anggota DPRD Kabupaten Morowali dari Partai Gerindra, menegaskan bahwa dirinya totalitas mendukung pasangan calon bupati dan wakil bupati Abdullah Rachmansyah Ismail bersama Harsono Lamusa.



Hal tersebut disampaikan Reza Umar kepada awak media (22/11/2024). Reza mengungkapkan bahwa sosok yang tepat memimpin Morowali kedepan adalah Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa karena memiliki segudang pengalaman pemerintahan.

"Melihat segudang pengalaman birokrasi serta sepak terjang paslon Nomor urut 4, baik bapak Rachmansyah Ismail maupun bapak Harsono Lamusa, saya kira pasangan inilah yang sangat pantas dan ideal menahkodai morowali 2024-2029. Beliau berdua juga memiliki latar belakang pendidikan yang sangat relevan dengan tugas-tugas pemerintahan," tegas Reza Umar.

Selain itu, Reza juga mengatakan bahwa selaku kader Partai Gerindra, tentu saja dirinya mendukung penuh kemenangan pasangan ini, maka dari itu Reza menghimbau kepada seluruh masyarakat Morowali agar mendukung serta memilih pasangan ini pada 27 Nopember 2024.



"Saya mengajak seluruh masyarakat Morowali untuk mendukung serta memilih pasangan calon bupati dan wakil bupati Rachmansyah Ismail bersama Harsono Lamusa, nomor urut 4 pada 27 Nopember 2024. Mari kita menangkan bersama demi menuju Morowali 4 kali lebih baik," tutupnya.

(***)